

Actualités du vendredi 17 mai 2007

Carte postale #5 de Suisse

Participant ces jours-ci à un voyage de presse en Suisse, notre collaboratrice partage ses impressions et découvertes, en direct, en quelques mots et photos? Aujourd'hui : un train nommé Golden Pass.



Permettant la traversée des Alpes dans toute leur splendeur, le train nommé *Golden Pass* transite entre le secteur alémanique et le secteur francophone de la Suisse, de Lucerne à Montreux. En 1^{re} classe, grâce à ses fenêtres panoramiques extra large, le train offre une vue à couper le souffle sur les montagnes. Bien qu'un peu plus modeste, la 2^e classe est aussi un excellent choix.



Le train est définitivement un moyen exceptionnel de déplacements dans ce pays aux panoramas de cartes postales. Il faudra quand même effectuer quelques changements de train durant le périple d'environ cinq heures. Le transport des bagages se fait de la gare de départ à la gare d'arrivée ? on apprécie réellement ne pas avoir à s'en soucier lors des transferts.

L'arrivée à Montreux en bordure du Lac Léman fait découvrir la *Riviera suisse*. On voudrait ne rien oublier de cette destination de villégiature qui conserve son ambiance *Belle Époque*. Vive les caméras numériques!

Marie-Andrée Delisle